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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 妙成寺の国宝化について 

 (1) 能登地域の復興においてどのような希望やシンボルとして位置

づけ、その本質的な意義をどのように認識しているのか、国宝化

への決意と今後の展望を聞く。 

 (2) 保存と活用を両輪とした文化財保護の推進について 

  ア 国宝指定に向けた学術研究調査の進捗と今後の取組、特に文

化庁鑑査官と調査官による現地視察の早期実現について聞く。 

  イ 経済・観光団体との連携、教育委員会と文化観光スポーツ部

との連携により、文化・観光両面での活用に積極的に取り組ん

ではどうか。 

 (3) 能登の歴史・文化等の包括的な学びや文化財の調査研究を強力

に推進するための抜本的な体制強化について、所見を聞く。 

 

２ いしかわ農村ボランティア事業について 

 (1) 事業の現状について 

  ア 近年ボランティア派遣を求める集落・地区数の変化、特に能

登半島地震後の被災地のニーズの推移とその背景を聞く。 

  イ 「農村役立ち隊」として登録・活動しているボランティアの

構成について、個人・企業・団体の比率や年齢層の内訳を聞く。 

 (2) 若年層や企業・団体の参加の促進について 

  ア 若者が主体的に関われる環境整備の方針と施策を聞く。 

  イ 公共事業入札時にボランティア実績を評価対象とするなど、

インセンティブの導入を含め、企業・団体の参加を促す戦略的

なアプローチを聞く。 

 (3) 受入側の地域がボランティアを地域行事へ積極的に招くなど、

地域とボランティアの継続的な関わりに繋げていくことが大切と

考えるが、所見を聞く。 

 (4) 潜在的ニーズの掘り起こしに向け、市町と連携した地域密着型

の情報提供や、受入側の地域が積極的に本事業を活用できるよう

な取組、効果的な情報発信が必要ではないか。 
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この質疑要旨は、６月１８日午後４時５５分に取りまとめたものです。 
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３ バイクイベントＳＳＴＲについて 

 (1) 千里浜なぎさドライブウェイの保全に関する協働について 

  ア 砂浜の侵食に対する中長期の対策と保全計画を聞く。 

  イ ライダーに保全活動への協力を促す仕組みについて、関係者

が連携して取り組むことが大切と考えるがどうか。 

 (2) ＳＳＴＲが能登地域にもたらす経済効果への評価を聞く。また、

波及効果の拡大に向け、開催期間内外を通じてライダーの周遊を

促し、県産品を消費する機会を増やす取組を進めてはどうか。 

 (3) バイクツーリズムを通じたインバウンド戦略について 

  ア 海外のメディアやインフルエンサーを招へいし、能登の被災

状況や復興へ向かう姿、ＳＳＴＲがもたらす活気を体験・発信

してもらう機会を創出してはどうか。 

  イ 訪日外国人ライダー向けのレンタルバイクや多言語ガイド付

きツアーの専門事業者と連携し、ＳＳＴＲと能登周遊を組み合

わせた観光商品の造成やプロモーションを進めてはどうか。 

  ウ ＳＳＴＲ開催を通じて、能登や本県の魅力と復興の今を世界

に発信するため、地域を訪れるライダーがＳＮＳで発信するコ

ンテンツを戦略的に活用してはどうか。 

 

４ 中学校の部活動の地域展開について 

   部活動のあり方を変えていくことの意義や、県内外の取組状況

をどのように認識し、今後どのような支援や施策を講じるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

文化観光スポーツ部長 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

この質疑要旨は、６月１８日午後４時５５分に取りまとめたものです。 


